



## Estrellas del Sureste Asiático con Estambul MT-30254

**Desde:**

**\$2,299.00 USD + \$999.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
17	13	Mayo: 18;Julio: 13;Agosto: 17;Septiembre: 07;Noviembre: 02	02-11-2026



**DESTINOS:** Estambul, Bangkok, Siem Reap, Halong Bay, Hanói

 **Whatsapp:** [462 474 6300](https://wa.me/4624746300)

### Itinerario

#### DÍA 01. MÉXICO ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

#### DÍA 02. ESTAMBUL

Llegada, recepción en el aeropuerto y tiempo libre hasta la hora del check in. Alojamiento

#### DÍA 03. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional guiada (no incluida – con costo adicional) con almuerzo en un restaurante de comida típica “TOUR POR EL BÓSFORO”. Salida para contemplar el espectacular panorama del Cuerno de Oro desde la colina de Pierre Loti; visita de la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de

Constantinopla, reconocido como el líder espiritual de los cristianos ortodoxos del mundo; continuamos a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul; nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; culminamos con un recorrido a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe

## **DÍA 04. ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica “JOYAS DE CONSTANTINOPLA”: Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía (entrada no incluida), construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi (entrada no incluida), hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Bangkok.

## **DÍA 05. ESTAMBUL - BANGKOK**

Abordar vuelo con destino a Bangkok. Llegada a Bangkok. Llegada al aeropuerto Internacional de Bangkok, la capital de Tailandia, una inmensa y vibrante ciudad de unos 10 millones de habitantes, que nunca duerme, y que no suele dejar indiferente. Bangkok cuenta tanto con el encanto clásico y cultural que se desprende en todo el país como con las comodidades modernas. Seguro serán unas vacaciones increíbles llenas de recuerdos. Después de la recepción por parte del guía nos trasladaremos al hotel. Tiempo libre hasta el registro en el hotel según disponibilidad. Alojamiento.

## **DÍA 06. BANGKOK AYUTTHAYA LOPBURI PHITSANULOK**

Desayuno. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos El templo más representativo: el Wat Pha Sri Maha impresionante lugar por descubrir. Esta tarde salimos hacia Phitsanuloke , capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento.

## **DÍA 07. PHITSANULOK SUKHOTHAI CHIANG RAI**

Desayuno. Continuamos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (s. XIII), anterior a Ayutthaya. Visitaremos (bicicleta opcional) el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado), la mano del cual, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Por la tarde, nos dirigimos a Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco Lago Phayao, en el valle del río Ing. Alojamiento.

## **DÍA 08. CHIANG RAI TRIÁNGULO DE ORO CHIANG MAI**

Desayuno. Esta mañana nos espera el más que popular Wat Rong Khun o Templo Blanco, un templo budista contemporáneo muy original, diseñado por un arquitecto tailandés que le dio una forma y color específicos; el blanco casi inmaculado es la representación de la pureza. Más tarde sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TRIANGULO DE ORO": Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino. Continuación hacia Chiang Mai por carretera en un trayecto de aproximadamente 3 horas. Alojamiento.

## **DÍA 09. CHIANG MAI BANGKOK**

Desayuno. A media mañana visitaremos la granja de orquídeas y su mariposario. Posibilidad de visitar opcionalmente (con costo adicional) el SANTUARIO DE ELEFANTES Y EL PUEBLO DE LAS MUJERES JIRAFAS. Por la tarde, traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Bangkok. Alojamiento.

## **DÍA 10. BANGKOK SIEM REAP**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en su vuelo con destino Siem Reap, Camboya, nuestro siguiente país a visitar. Siem Reap es el lugar más visitado del Reino de Camboya, ya que se encuentra a tan solo 7 km al norte de la antigua ciudad sagrada de Angkor, epicentro del Imperio Jemer. Tiene un cierto encanto, ya que, a pesar de que en los últimos años ha crecido, todavía se respira un ambiente muy diferente al de su capital, Phnom Penh. Despues de ser recibidos por el guía iremos a visitar la Galería Theam's una famosa galleria de arte y continuación a un Mercado local para tener una idea de la vida local y ver productos típicos y locales de la zona. Alojamiento

## **DÍA 11. SIEM REAP**

Desayuno. Por la mañana, traslado a la Gran Ciudad de Angkor Tom. La visita incluye los famosos templos de Bayon, Baphuon, la Terraza de los Elefantes y la terraza del Rey Leperoso. Continuación con la visita del templo más fotografiado, el Ta Prohm, construido entre mediados del siglo XII y principio del siglo XIII. Se ha dejado el Ta Phrom tal y como lo encontraron: invadido por árboles y raíces y con partes del templo aún esparcidas en el suelo, eso hace del Ta Phrom el templo más pintoresco de todo Angkor. Por la tarde, salida en Tuk-Tuk para visitar el mayor templo de la zona: Angkor Wat. Construido en el siglo XII el templo cubre más de 210 hectáreas y se distribuye entre galerías, columnas, bibliotecas, pabellones, patios, estanques, y ofrece unos bellos bajorrelieves que relatan la historia de Ramayana y la vida diaria en tiempos de la construcción de Angkor. Acabarán el día con la visita del Templo Pre Rup, conocido como el templo de la montaña, cuyas piedras ofrecen lindos tonos ocres al final de la tarde. Alojamiento

## **DÍA 12. SIEM REAP**

Desayuno. Por la mañana visita del lago Tonle Sap, con recorrido en barco la mayor reserva de agua dulce del sudeste asiático. El nivel del agua tiene la particularidad de subir de varios metros cada año durante la época de lluvias llegando a cuadriplicar el volumen del lago según las crecidas del río Mekong. Pasearán en barco sobre el lago hasta el pueblo Chong Kneah para conocer de cerca la vida de los pueblos de pescadores del lago. Por la tarde visita de los templos de Roluos y paseo en carro de Bueyes. Alojamiento

## **DÍA 13. SIEM REAP HANÓI**

Desayuno. A la hora indicada tado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Hanoi. Llegada, Visita de la ciudad - la capital actual de Vietnam, una ciudad única en Asia con sus avenidas arboladas, su arquitectura colonial francesa y sus templos orientales. La visita incluye el Mausoleo de Ho Chi Minh (sólo el exterior), la casa de Ho Chi Minh, la Pagoda del Pilar único, las Pagodas Tran Quoc y Quan Thanh y el Templo de la Literatura, visita de la Pagoda Ngoc Son, en medio del lago Hoan Kiem, y paseo andando por el Barrio Antiguo de Hanoi. Al final de la tarde, asistirán a un espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua en el Teatro Thang Long. Alojamiento

## DÍA 14. HANÓI - CRUCERO EN HALONG

Desayuno. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong. Llegada a Halong, embarque a bordo de un juncos. Crucero por la Bahía y parada para visitar algunas cuevas o pueblos flotantes. Podrán bañarse en las aguas esmeraldas de la Bahía de Halong (si el tiempo lo permite). Alojamiento a bordo

## DÍA 15. HALONG - HANÓI - ESTAMBUL

Desayuno. De regreso al puerto de la ciudad de Halong se servirá un desayuno "Brunch". Llegada a Halong, desembarque y salida hacia Hanoi. Traslado a Hanoi, parada en el templo Con Son – Nguyen Trai si el tiempo lo permite o tiempo libre en la ciudad antes del traslado al aeropuerto para embarcar en su vuelo con destino Estambul.

## DÍA 16. ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto internacional de Estambul. Traslado al hotel. Día libre. Alojamiento. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la Ciudad de México.

## DÍA 17. ESTAMBUL MÉXICO

Abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

### Información de los hoteles

#### HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Turquía	Estambul	Grand Harilton / Clarion Mahmutbey / Nirvanas / Grand S / Ramada Encore Bayrampaşa / Gonen Hotel	Turista
Vietnam	Hanoi	Nesta Grand Hotel	Turista
Camboya	Halong Bay	Au Co Cruise	Turista
Tailandia	Bangkok	Grand Howard Hotel	Turista
Tailandia	Siemp Reap	Baitong Heritage Hotel Siemp Reap	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos.

## **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – Bangkok – Hanoi – Estambul- México, en clase turista.  
Boletos de avión Chiang Mai - Bangkok / Bangkok – Siem Reap / Siem reap – Hanoi , en clase turista.  
04 noches de alojamiento en Estambul  
02 noches de alojamiento en Bangkok  
01 noches de alojamiento en Phitsanuloke  
01 noches de alojamiento en Chiang Rai  
01 noches de alojamiento en Chiang Mai  
01 noches de alojamiento en Siem Reap  
01 noches de alojamiento en Hanói  
01 noches de alojamiento en crucero por Halong  
Régimen alimenticio indicado en el itinerario  
Traslados indicados  
Visitas indicadas  
Guías de habla hispana  
Autobús

## **No Incluye:**

Gastos personales y extras en los hoteles.  
Bebidas  
Propinas a guías y choferes (Son obligatorias y se pagan directamente en destino)  
Tasas de servicio en Turquía: 05 USD por persona por día en caso de realizar alguna visita opcional. (Se paga directo en destino)  
Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)  
Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de mayor categoría: 25 USD por persona (Se paga directo en destino)  
Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de lujo: 65 USD por persona (Se paga directo en destino)  
Propinas en Vietnam  
Propinas en Tailandia  
Propinas en Camboya  
Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.  
Impuestos aéreos por persona

## **Información Adicional**

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

**PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-10 00:49:52.**